



# 2021年11月15日号

## ひまわり便ニュース

vol.265

作成 きらめき☆ときめき委員会  
 発行責任者 株式会社マイシン 辻 直樹  
 〒441-8077 豊橋市神野新田町字トノ割 15-1  
 TEL 0532-31-4610 FAX 0532-33-3606

## 4t トラック3台 納車式

いすゞ自動車様より納車して頂いた4トン車3台の納車式が、10月20日(水)に本社にて行われました。牟呂八幡宮様にお越しいただき、安全を祈願してご祈祷していただきました。納車して頂いた新車には、運行1G S・Yさん、運行2G I・Kさん、運行4G T・Tさんが乗務されます。



新車に乗務させていただけるお話を頂き、本当に自分でいいのかと思い驚きましたが、嬉しさでいっぱいです。



これまでの車両と違うのは、サイドミラーのヒーター機能が付いたこと、そしてラジオのチャネルがハンドルのスイッチで変えることが出来るようになったことです。その他の違いに関しては、これから触ってみて慣れていくたいと思います。

「前後左右を見て確認」・「積み込む前に一旦停止」・「慌てずゆっくり」を心掛けて普段から仕事をしています。新車ということもありますので、前の車両以上に気を配り、無事故で今までと同じように仕事をしてまいります。

運行1G S・Y



会社に勤めてから初めての新車乗務になります。実際に乗ってみるとやはり良いもので、気持ちも晴れやかになり、とてもワクワクします。大切に乗っていきたいです。

今まで様々なトラックに乗務しました。前回は日野自動車様のトラック、今回はいすゞ自動車様のトラックになりました。装備が都度良くなり使いやすいです。また、ライト類がLEDに変わり、とても明るくなつて夜間走行中に周囲が見やすくなりました。さらに、車内もベッドが広く、シートやカーテンもしっかりしていて居心地が良く感じます。

これからも無理をせずに丁寧な仕事を心掛け、焦らず急がずゆとりを持って行動していきます。

運行2G I・K



新車に乗務させていただくことになりました。この度はありがとうございます。マイシンに入社して約1年経ちましたが、まだ緊張感を持ちながら運転しています。これからも初心を忘れず、より一層運転に集中して運行していきます。

新車では後ろの扉が簡単に閉まるようになり、さらにギアチェンジを軽い力で変えられるようになりました。これらだけでも、前回の車両よりかなり使い心地がよくなりました。

事故をしないために、周りの建物や交通弱者などに注意して「かもしれない運転」を日々心掛け運行しています。

新車に乗務させていただいたのをきっかけに、もっと自分の運転に力を付け、色々な仕事を覚え、先輩方のように安全第一で会社に貢献していきます。

運行4G T・T



# フォークリフト講習 実施

10月16日(土)にトヨタL&F中部株式会社様より外部講師をお招きし、第2物流センター構内にてフォークリフト講習が行われました。

フォークリフト講習にまだ参加されていない方、入社1年未満の方を対象に、今回は本社9名、豊川営業所3名の合計12名が受講されました。今後も講習を定期的に行い、全ての乗務員の皆様に参加して頂く予定です。受講された方からのコメントを一部抜粋して掲載致します。



●講習の際に渡された、手順が記載された紙に「発進時にギアを入れて、ブレーキを踏みながら指差呼称をする」とありましたが、後方確認の際にブレーキペダルから足が離れてリフトが動いてしまう事例があるそうで、事業所によっては逆の手順で行う場合もあると聞きました。ブレーキペダルから足が離れるという発想がこれまで無かったので、指差呼称前後の動作以外でも意識して、事故を起こさないように業務に取り組みたいです。

Eさん

●乗車前・発進前に周囲の確認をすることを徹底してはいたのですが、フォークリフト自体に傷や異変があるかどうかの確認を疎かになっていたことに気付く事ができました。また、フォークリフトを扱う時の指差呼称の大切さを改めて実感できました。新人研修時に教わった基本的な事を忠実に行い、事故ゼロに努めます。 Nさん

●普段リフトを使用する機会があまり無い為、基本操作など忘れてしまっている箇所がありました。今回の講習では、その部分を思い出して自覚する事が出来ました。今回改めて学んだ事を活かし、基本を徹底して手順を忘れないように工夫し、無事故を目指します。 Mさん

●ツメの微調整・ツメの上げ下げを習慣化して動きながらやってしまっていたことに、今回の講習で気付かされました。今後は講習で教わったように必ず停止し、基本に忠実に作業します。また、慌てず確認を怠らずに安全が第一で取り組んでまいります。 Sさん

## ストレスチェック実施

ストレスチェック制度は、定期的に従業員のストレスの状況について検査を行い、本人にその結果を通知して自らのストレスの状況について気付きを促し、個人のメンタルヘルス不調のリスクを低減させるとともに、検査結果を集団的に分析し、職場環境の改善につなげることによって、従業員がメンタルヘルス不調になることを未然に防止することを主な目的としたものです。労働安全衛生法の改正により、2015年12月から労働者が50人以上の事業所では年に一度ストレスチェックの実施が義務付けられています。

できるだけ多くの社員の皆様に実施して頂きたいと思います。配布いたしました【職業性ストレス簡易調査票】に必要事項を記入・回答し、同封されている緑色の封筒に入れ、のり等でしっかりと封を閉じた状態でご提出下さい。提出期限は11月26日(金)までとなりますのでよろしくお願ひ致します。

※個人の結果については、会社側から確認することは出来ません。



# インフルエンザ予防接種

いよいよインフルエンザ流行の時節到来です。インフルエンザ予防には流行前の予防接種が有効です。受診の際は、配布致しました予診票に必要事項を記入した上でご持参下さい。期間内に必ず接種して頂きますようお願い致します。今期はワクチンが少ないようですので、お早めに接種をお願い致します。被扶養者の方のインフルエンザ予防接種代の補助を行っております。対象の方は是非ご利用下さい。



## 本社・豊川営業所在勤者対象医療機関

期 間：11月1日(月)～12月24日(金)

場 所：(医)慈杏会 東脇胃腸内科・外科

愛知県豊橋市東脇4丁目1-6

T E L : 0532-32-3831

診療時間：9:00～12:00 (受付時間は11:30まで)

15:00～19:00 (受付時間は18:30まで)

※土曜の午後・日曜・祝日は休診です。

※ワクチンが無くなり次第終了となります。

**必要事項を記入した予診票を必ずご持参下さい。**

## 65歳以上の従業員の皆様、被扶養者様へ

今年度は**65歳以上**の方のインフルエンザ予防接種が**豊橋市の助成**により、**1,500円の補助**があります。ご自宅に届いた予診票を左記に記載された病院へ持参していただき、接種して頂きますようお願い致します。

被扶養者の方の接種は、どこの病院で接種して頂いても構いませんが、65歳以上の方は市の補助をご利用下さい。

被扶養者様の接種分を、会社負担で精算される際は総務部へ領収書をご提出下さい。

## 注意事項：新型コロナウイルスワクチン接種後は、2週間空ける必要があります。

### インフルエンザ予防接種被扶養者一部補助 対象者：当社の保険証をお持ちの被扶養者全員

必ず「受けられた被扶養者様及びお子様の名前が記載された領収書など受診の分かるもの」を総務部までご提出下さい。扶養関係を確認した上で補助金額分をお支払い致します。補助金額は各営業所でご確認下さい。(お子様の2回目の予防接種の受診は1歳～小学6年生のみとなります。)尚、被扶養者の方は、接種される病院の指定はありません。



## 年末調整 書類提出

### 書類提出期限

**11月26日(金)**

11月に入り、2021年も残すところあとわずかになってまいりました。皆様に配布しております年末調整の書類の提出が11月26日(金)までとなりますので、皆様お早めのご提出をお願い致します。3枚全ての書類をご記入の上ご提出いただくことになっておりますので、ご確認の上ご提出ください。

記入例を同封しておりますが、記入方法が分からぬ方は総務部までお気軽にご連絡下さい。総務部にお越しになる際は、事前にご連絡頂けますと幸いです。

また、総務部と会計士様のチェック後、質問等がありましたらご連絡させて頂きます。よろしくお願ひ致します。



**※書類記入の際は、マイナンバーを記入しないようにお願い致します。**

### 総務部 連絡先

TEL:0532-31-4610

LINE QRコード：



毎月の給与支払時には、所得税が事前に差し引かれていますが、最終的な正しい金額を年末(一年間の給与が確定するタイミング)に納税額を調整します。

保険料控除とは、その年に支払った保険料の一定額が、保険料負担者のその年の所得から控除され、所得税と住民税が軽減される制度です。生命保険料控除や住宅ローン控除などを含めて再度税額を計算し直し、所得税が払いすぎている場合には還付され、不足している場合には徴収されます。

# 新入社員紹介



初めての職種でドキドキしています。  
年齢に負けることなく頑張りますので、  
よろしくお願ひいたします。

運行 3G S・H

先輩方の仕事を見て聞いて奢らずに、明るく  
楽しく元気よく一緒に頑張りましょう。  
YOU CAN DO IT!!

金田貴生



新しい仕事にワクワクドキドキしています。  
気を引き締めて仕事を習得し、安  
全第一で励んでいきます。どうぞご指導  
のほどよろしくお願ひいたします。

本社一般部 K・A



一日でも早く仕事を覚え、会社に貢  
献できるよう努めてまいります。  
ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願  
ひいたします。

豊川営業所 T・A

## 突撃!マイシン社員インタビュー

No.13



インタビュー第13弾は豊川営業所の安江奈津さんです。ご協力いただきありがとうございました。

名前：安江奈津  
血液型：O型  
所属：豊川営業所  
(入社3年目)

好きなもの：猫、食べ物、ゲーム、ラクロス  
尊敬している人：大学生時代の部のコーチ  
座右の銘：死ぬこと以外はかすり傷  
自分を動物に例えると：ごりら(人によく言われるから)

### 最近のGoodニュース

学生時代にやっていたラクロスを、現在でも社会人クラブチームに所属してやっているのですが、先日東海地区の公式リーグで優勝し、全国大会に出場することになりました！11月に関東の強豪クラブと当たる予定になっています。関東はかなりレベルが高いので恐らくボコボコにされますが、喰らいついでいきたいです！

### 趣味、またはマイブーム

ラクロスも好きですが、ゲームも好きです。いくつかのハードで色々な作品を遊んでいます。

### 夢中になったきっかけ

親がよくゲームをしていたので、隣で見ていた私もやりたいなとずっと思っていました。特にRPGの「ファイナルファンタジーシリーズ」をよくやっていたと思います。なので、そのシリーズへの憧れが強くて、初めてゲームに触れるようになった時はその作品ばかり遊びましたし、RPGが一番好きなジャンルになりました。

### 趣味やマイブームが絡んで起こったエピソード

小学生の頃、「ファイナルファンタジー」が好きな友達と作品名の略称で喧嘩をしました。私はFF派、友達はファイファン派でした。実際には、この二つの略称どちらもが広く使われています。しかし、当然小さい頃なのでそんなことも知らず、自分の略称が正しいのだとかなりくだらない喧嘩をそこそこ長く繰り広げたのを覚えています。

### 身の回りや過ごし方への変化

友達にゲームが好きな人が多いので、オンラインでよく通話をしながら一緒にプレイすることが増えました。ここ数年、オンラインでゲームが出来ることが当たり前になったのと、コロナ禍で会うことも気軽に出来なくなっていたので、家にいても友達を身近に感じられる方法として、とても良いなと思っています！

### 趣味やマイブームについて熱く語ってください

最近ハマっているのは「原神」というゲームで、課金要素のあるアクションRPGです。時間泥棒なくらいとても楽しいのですが、いつも課金の誘惑と戦っています。と言っても、自分の好きなキャラがガチャで来てしまうと、やはり誘惑に負けて軽くお金を使ってしまうことが多く…。これからもお財布と相談しつつ、好きなゲームにお金を落として、楽しく経済を回していきたいです。



次のインタビューもお楽しみに！

